

Michel Gerber



Notice nécrologique

Les maréchaux ont perdu un des leurs en la personne de Michel Gerber, décédé le vendredi 12 avril 2013, victime d'un infarctus alors qu'il était aux guides de son attelage.

Passionné de cheval depuis longtemps, il en a fait son métier de maréchal-ferreron. Maréchal militaire, il s'était mis à son compte rapidement et avait repris la forge de La Rippe.

De nature enthousiaste, généreuse et attentive, il était toujours à l'écoute et donnait de précieux conseils. Non seulement il a transmis son savoir-faire à de nombreux apprentis qui aujourd'hui sont devenus de solides et consciencieux maréchaux-ferrants. Il savait aussi les réconforter, les poussant quand ils avaient de la difficulté et les récompensant lorsqu'ils obtenaient de bons résultats.

Il œuvra durant de nombreuses années comme expert pour les examens finaux des maréchaux-ferrants. Il était membre de notre nouvelle association professionnelle des maréchaux-ferrants et tout dernièrement, il avait créé la société « G & P Blacksmiths Sàrl » avec un de ses derniers apprentis.

Merci Michel pour tout ce que tu nous a donné et que chacun garde un bon souvenir de ses moments inoubliables passés en ta compagnie. A son épouse, à ses enfants et à ses proches vont nos condoléances les plus sincères.

■
Daniel Bonzon

Nachruf

Die Hufschmiede haben einen der ihren verloren. Michel Gerber ist am Freitag, den 12. April 2013, an den Folgen eines Herzinfarktes während einer Ausfahrt mit dem Gespann verstorben.

Als begeisterter «Rösseler», war er für den Beruf des Hufschmieds wie geschaffen. Nach der Ausbildung zum Militärhufschmied hatte er sich rasch selbstständig gemacht und die Schmiede in La Rippe übernommen.

Er war eine leidenschaftliche, grosszügige und aufmerksame Person, welche immer ein offenes Ohr hatte und einem wertvolle Ratschläge erteilte. Er gab nicht nur sein Wissen an zahlreiche Lernende weiter, die heute gut ausgebildete und pflichtbewusste Hufschmiede sind. Er wusste auch, wie er sie aufmuntern konnte, er trieb sie voran, wenn sie Schwierigkeiten hatten und belohnte sie für gute Resultate.

Während vieler Jahre amtierte er als Experte der Lehrabschlussprüfungen der Hufschmiede. Er war Mitglied des neuen Hufschmiedeverbandes und hatte vor kurzem mit einem seiner letzten Lernenden die Firma «G & P Blacksmiths Sàrl» gegründet.

Merci Michel für alles, was du uns gegeben hast! Die unvergesslichen Momente in deiner Gesellschaft wird jedem von uns in guter Erinnerung behalten.

Seiner Frau, seinen Kindern und allen übrigen Verwandten entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

■
Daniel Bonzon

